Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 73 m2
Référence 7198
Prix 399 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes - commandant maria a deux pas de la rue d'antibes et des commerces,
NouUs Vous proposons en étage élevé ce spacieux 3 pieces de 72m?2 entierement
refait a neuf. Il se compose d'une entrée, d'une cuisine ouverte aménagée et
équipée donnant sur un séjour/ salle a manger et un acces a une terrasse. I'espace
nuit se compose de deux chambres : une suite avec salle de douche et balcon au
calme, ainsi qu'une seconde chambre dotée d'un dressing. Une deuxieme salle de
douche avec wc complete cet ensemble. Bien proposé par delphine clement ei,

agent commercial (rsac 820722502)

Cannes - commandant maria a stone's throw from the town centre and shops, we
are offering this spacious, fully renovated 72m? three-room flat on a high floor. It

comprises an entrance hall, an open-plan fitted and equipped kitchen opening onto
a living/dining room and access to a terrace. The sleeping area consists of two il

bedrooms: a suite with a shower room and a quiet balcony, and a second \ 1 e
bedroom with a dressing room. A second shower room with wc completes this '

property.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS
65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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